

La XIIe rencontre internationale de l'éducation pré-scolaire rend hommage à Fidel Castro et Vilma Espin



La Havane, 13 juillet, (RHC).- La XIIe rencontre internationale de l'éducation initiale et pré-scolaire s'est ouverte à La Havane. Cette rencontre qui rassemble des enseignants d'une quinzaine de pays rend hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubain et à Vilma Espin qui a été la présidente de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines jusqu'à son décès, en juin 2007.

«C'est en raison de leur total soutien et leur sagesse ainsi que du rôle qu'ils ont joué dans la fondation des crèches-écoles maternelles à Cuba, que nous dédions cette rencontre à notre Commandant en Chef Fidel Castro et à Vilma Espin, l'inoubliable guide de la Fédération des Femmes Cubaines» a souligné Miriam Diaz, présidente du Comité organisateur de la rencontre.

Dans son discours de bienvenue, Miriam Diaz a cité les propos tenus par Fidel Castro à la fondation il y a 55 ans des crèches-écoles maternelles à Cuba. Fidel a alors auguré que grâce à la mise en place de ces

institutions les enfants cubains ont de meilleures conditions pour intégrer les mœurs et les sentiments nécessaires aux êtres humains.

Les délégués cubains et étrangers débattent jusqu'à demain de communications portant sur la diversité culturelle et sur le développement intégral des plus petits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/99845-la-xiie-rencontre-internationale-de-education-pre-scolaire-rend-hommage-a-fidel-castro-et-vilma-espin>



Radio Habana Cuba